





Professionalisierung gesichert!

Am 22.03.2021 fand per VSK eine Erörterung der Ergebnisse des 2. Evaluationsberichtes "Vertiefende Spezialisierung" der Polizeiakademie Niedersachsen zwischen den Vertretern der PA, des LPP sowie den Gewerkschaften und Berufsvertretungen der Polizei statt.

Der Direktor der PA Niedersachsen, Carsten Rose, erläuterte den Evaluationsbericht anhand einer Präsentation überaus plastisch. In diesem Zusammenhang wurde auf die Masterarbeit des Kollegen Carsten Reinhardt, - Kriminalwissenschaftliche Ausbildung im Bachelorstudiengang der Polizei des Landes Niedersachsen - Eine kompetenzorientierte empirische Untersuchung des Pilotprojektes "Vertiefende Spezialisierung", hingewiesen.

Die Ergebnisse des Evaluationsberichtes orientieren sich an der wissenschaftlichen Untersuchung des Kollegen Reinhardt. Sowohl das Ergebnis des Evaluationsberichtes als auch der wissenschaftlichen Untersuchung sind eindeutig. Das Konzept der "Vertiefenden Spezialisierung" hat sich bewährt und stellt einen Gewinn nicht nur für die Professionalität der Ausbildung, sondern auch für die Attraktivität der Nachwuchsgewinnung für die Niedersächsische Polizei dar.

Der BDK LV Niedersachsen schließt sich der Empfehlung der PA Niedersachsen im Evaluationsbericht an, das Pilotprojekt zukünftig als feste Wahlmöglichkeit "Vertiefenden Spezialisierung" im Studium an der PA Niedersachsen anzubieten.

Durch alle Teilnehmer der VSK wurde dieser Schritt begrüßt. Durch den Unterzeichner wurde festgestellt, dass die erhaltenen Rückmeldungen betreffend die Kolleginnen und Kollegen, die bereits bei den Behörden ihren Dienst in den kriminalpolizeilichen Ermittlungsbereichen versehen, überaus positiv sind. Das betrifft insbesondere die durch die vertiefende Spezialisierung deutlich gesteigerte Handlungssicherheit.

Der BDK LV Niedersachsen ist überaus erfreut über die Ergebnisse des 2. Evaluationsberichtes. So zeigt sich, dass die enge Zusammenarbeit zwischen der PA Niedersachsen, dem Landespolizeipräsidium und dem BDK LV Niedersachsen zu einem zukunftsweisenden Ergebnis für die kriminalpolizeilichen Ermittlungsbereiche geführt hat.

In diesem Zusammenhang danken wir auch dem niedersächsischen Innenminister Boris Pistorius für die Unterstützung dieses Projektes. Diese Unterstützung zeigt, dass Leistungsfähigkeit und professionelle Arbeit der niedersächsischen Kriminalpolizei auch beim Innenminister einen hohen Stellenwert genießen.

Matthias Karsch Landesvorsitzender

